

令和5年度 第9回教育委員会会議録

日 時 令和5年12月20日(水) 10時00分～10時35分

場 所 教育委員会 3階会議室

議 題

報告事項

- (1)「中央公民館 クリスマスコンサート」について
- (2)「第2回尾鷲市二十歳のつどい」について

その他

出席者

教育長	田中 利保
委員	森下 龍美
委員	北裏 佳代
委員	大門 利江子
委員	内山 善嗣

出席事務局職員

教育総務課長	柳田 幸嗣
教育総務課調整監	高田 秀哉
生涯学習課長	平山 始
生涯学習課参事	森下 陽之
教育総務課総務係長	柳瀬 誠

10時00分 開会

教育長：傍聴希望の方がみえていますので、入室を許可してよろしいでしょうか。では、お願いします。おはようございます。第9回の教育委員会を始めさせていただきます。今日は寒いですが、よろしく願います。ちょっと今までが暑すぎて、今日のこの寒さが本当なんだと思います。学校も今日が給食最終日で、ケーキも出て美味しい給食を食べてもらえらると思います。明後日の22日が終業式で、無事に2学期が終わってもらえらると思います。前回会議録署名委員はA委員とB委員でした。今回会議録署名委員はB委員とC委員です。よろしく願います。では、事項書4の教育長報告をさせていただきます。

【主な教育長報告】

- 1 1月14日（火）子ども若者育成支援強調月間
- 1 1月16日（木）行政常任委員会（生涯・スポーツ振興ゾーン）
- 1 1月19日（日）尾鷲中学校文化祭
- 1 1月21日（火）議会運営委員会・全員協議会
- 1 1月22日（水）定例記者会見
- 1 1月23日（木）尾鷲市社会福祉大会
- 1 1月28日（火）第4回定例会開会
- 1 1月28日（火）尾鷲地区校長会・四者会議
- 1 1月30日（木）紀北地区校長会
- 1 2月 1日（金）おわせっこ共育フェスティバル
- 1 2月 2日（土）尾鷲市PTA連合会体育大会
- 1 2月4日～5日 一般質問
- 1 2月 7日（木）尾鷲中学校公開研修会
- 1 2月 8日（金）行政常任委員会（教育総務課・生涯学習課）
- 1 2月 9日（土）少年の主張
- 1 2月10日（日）子育てHAPPYDAY
「HAPPYワークinにゃんにゃん王国」
- 1 2月12日（火）校長会
- 1 2月13日（水）第4回定例会閉会
- 1 2月18日（月）伊勢農協寄贈【置き傘】
- 1 2月19日（火）スポーツ協会市長表彰

以上が教育長報告になります。教育長報告について何かありましたら願います。なければ、次に事項書5、報告事項について願います。

ます。

事務局：生涯学習課です。よろしくお祈いします。報告事項が2点ございいますので、まず資料1をございください。中央公民館で毎年開催してございますクリスマスコンサートについてのご報告です。日時は明日、12月21日、午後6時半開場、7時開演となつてございいます。場所は中央公民館3階講堂で、入場は無料となつてございいます。現在整理券140枚を配布させてございいただいでございおり、あと23枚残りがございいます。メンバーさんについてはござい覧のとおりになつてございいます。2点目ですが、第2回尾鷲市二十歳のごつどいということごで、令和6年の二十歳のごつどいになつてございいます。こちらが令和6年1月7日(日)午前10時半から、尾鷲市民文化会館で開催いたしします。今回につきてございまして実行委員制度で、資料左下に記載の方々に実行委員として参画してございいただきまして、記念品のデザインであつたり、当日の二十歳のごつどいの運営、司会、発表等を全て実行委員のほうでございやってございいただく形で実施いたしします。裏面には式次第をござい書かせてございいただいでございおります。オープニング映像から始まりまして、開式、今年には国歌斉唱をござい行い、式辞、激励の言葉、祝電披露、記念品贈呈、二十歳のごつどいの発表を4名の方にしてございいただきます。恩師からのメッセージはVTRのほうでござい行い、最後に謝辞で、今回閉式のごつどいばをC委員のほうにござい願ひいたしと思ひいます。例年社会教育委員長にござい願ひしてございいますが、体調不良のため、今回はよろしくお祈いします。来賓の激励のごつどいばをいただく部分で、衆議院議員の鈴木英敬さんにご案内状を出してございいます。三重県議会議員の選挙区の見直しがあつた関係で、東紀州選挙区で3名となつてございいて、近隣市町ともご招待させてございいただく方を相談させてございいただき、案内状のほうは3名の議員さんに出させてございいただきました。これまでは尾鷲・北牟婁郡地区につきてございましては2名で、紀北町さんと同日・同時間開催ですごで、交互で出席いただいでございいたしましたが、今年度も同日・同時間開催ですごし、それぞれご案内を出させてございいただき、お返事をいただいでございから確定になるかと思ひいますごで、そのへんはござい承くございください。昨年度は教育委員さんの中でC委員に代表で出席してございいただいでございいたしましたが、今年度からは全員にご出席いただきてございたく、案内状を出させてございいただいでございおりますごで、よろしくお祈いします。報告は以上です。

教育長：2件報告事項があつてございいましたが、これについて質疑等あればござい願ひします。

B委員：二十歳のごつどいは、今回、何人が対象ですごか。

事務局：案内状は11月に出させていただきます、今集計中です。

教育長：今回は人数の制限はなしということですね。

事務局：昨年までは保護者さん2名までとさせていただいていましたが、今回近隣市町とも協議し、人数の制限はなしにしました。来賓としてご招待させていただく方も、コロナ禍前の例年なみに戻していこうかということなのです。社会教育委員さんも全員主催者側としてご出席いただく予定です。

教育長：はい、ありがとうございます。よろしくお願ひします。ほかにありませんか。では、次に事項書6、その他で何かありますか。

【報道退席】

事務局：教育総務課です。4月から運営しています給食センターについてですが、熊野市や紀北町ですと、栄養士の方がみえて、給食の管理であるとか、事務作業もされている状況です。尾鷲市としてもそういったところへテコ入れをしていかないと給食センターがよい形で動かないのではという議論もしてきました。ようやく総務課とも調整が取れまして、栄養士の募集をさせていただきます。応募があれば面接し、できれば今年度から給食センターに張り付けていただき、給食の調理と管理をやっていただく方向で募集を開始したいということで、報告させていただきます。正職員でなく、会計年度任用職員での配置となりますが、7時間45分のフルタイムで募集することになります。栄養士の資格もあるので、その分、今おみえになる調理員さんよりは給料も高くなることとなります。また、お知り合いの方で栄養士の資格を持っておられる方がいれば、お声がけいただければと思いますので、よろしくお願ひします。

教育長：どうにか落ち着いている状況ですが、更にもう一歩、安定した給食業務をとということで、今課長が言ったとおりのところを充実させようかということですので、また声掛け等あれば教えてください。募集はもうやっているんですか。

事務局：近日、ハローワークや市のホームページ、地元新聞等に掲載予定です。

教育長：よろしくお願ひします。ほかにありますか。

事務局：令和6年度の奨学金の募集案内について、本日市のホームページで公開させていただきました。申込は1月になってからですが、お問合せ等ございましたら、事務局で説明させていただきますのでよろ

しくお願いします。

教育長：奨学金についてもよろしくお願いします。ほかどうですか。

事務局：以前お話をさせていただいた図書館司書について、今回1名採用が決まりました。以前紀北町の図書室に勤められていた経験もある方で、明日21日から出勤していただきます。ご心配をおかけしておりましたので、報告させていただきます。

教育長：はい、これで図書館も充実すると思うので、ありがたいなと思います。ほかにどうですか。よろしいですか。では、次回開催日についてお願いします。

事務局：令和6年1月ですが、1月22日あたりでどうでしょうか。では、1月22日（月）午後1時30分からということでしょうか。

教育長：では、次回の第10回教育委員会は令和6年1月22日（月）の午後1時30分からということをお願いします。それでは、これで第9回教育委員会を閉じます。ありがとうございました。

10時35分 閉会